

## Neulewiner Busreisen – „Sweet Home Alabama“ & der Süden der USA!

Baumwollfelder, Herrenhäuser, Schaufelraddampfer und Country Musiker - ein Reisebericht von Kersten Heinrich!



Mehrfach geplant, durch Corona mehrmals verschoben und am Ende zu einer Traumreise avisiert!

Die Südstaaten der USA, zaubern Bilder vor die Augen – und Musik in die Ohren. Diese Reise begann für erwartungsfreudige 42 Reisende, mit dem Lufthansa-Flug von Berlin nach Frankfurt und weiter nach Atlanta in die USA. Früh abgeflogen und durch die Zeitverschiebung begünstigt, begrüßte uns bereits am Nachmittag unser Reiseleiter Armin, mit seinem Bus der „Jacqueline“ am Flughafen. Vorweg gesagt: Die Aufregung wegen der Einreise in die USA war völlig unbegründet. Sehr freundliche Beamte fragten lediglich nach dem Grund der Einreise und in ca. 15 Minuten hatten wir selbige erledigt. Ein bestens ausgestatteter Reisebus, deutscher Fabrikats, welcher mit bequemen Sitzen und einer Rund

Ecke im Heck ausgestattet war, sollte ab nun für die nächsten 3.500 Kilometer mein Arbeitsplatz und „zu Hause in den USA“ für uns werden. Nach einer Orientierungsfahrt in Atlanta am nächsten Tag, konnten unsere Gäste noch das COCA-COLA Museum besichtigen. Mit dem „Chattanooga-Choo-Choo-Song“ im Ohr, ging es weiter an den Tennessee River, zum gleichnamigen Zug und über den Interstate 24 nach Nashville, eine Stadt, in der Countrymusik und Whisky großgeschrieben werden. Namhafte Sänger wie Dolly Parton, Johnny Cash und Barbara Mandrell sind nur einige Namen, die in dieser Stadt die Countrymusik zum Erfolg machten. So haben wir den Abend auch in einigen der Saloons mit Live-Countrymusik verbracht. Von Nashville erreichten wir Memphis und durften in Graceland, auf den

Spuren des King of Rock'n Roll - Elvis Presley - wandeln. Wir haben das Haus besucht, in dem Elvis Presley gewohnt, gelebt und letztendlich begraben worden ist, ein ehrfürchtiger Moment. Weiter ging es an den Mississippi-River, mit Stopp in Vicksburg, ein tragischer Austragungsort des Bürgerkriegs der Nord- gegen die Südstaaten 1863. Es war die entscheidende Schlacht des amerikanischen Bürgerkriegs und der stattfindende aktuelle Shutdown in den USA, hatte für uns an diesem Tag auch seinen Vorteil. Da die Beamten der Gedenkstätte an diesem Tag nicht arbeiteten, konnten wir ohne teuren Eintritt, das ganze Areal mit dem Reisebus besichtigen. Im Louisiana State Capitol, in Baton Rouge, durften wir dann einmal mehr, die Bürgernähe und Freundlichkeit der USA Beamten erfahren. Denn obwohl wir als Touristen keinen Termin hatten,

wurden wir mit unserer Neugier, trotzdem höflich ins Office des Gouverneurs gebeten, um dieses kurz zu besichtigen. Einer der Höhepunkte der Tour war zweifelsohne New Orleans, welches uns mit dem bunten, bluesuntermalten Flair der Bourbon Street empfing und die wir auf einer abendlichen Raddampferfahrt, auch vom Wasser her bewundern durften. In die Sklavenzeiten der Südstaaten zurückversetzt, fühlten wir uns bei der Besichtigung der Plantage Oak Alley. Sie ist eine Besonderheit, weil sie nach einer über 240 Meter langen Gasse benannt wurde, die von einer doppelten Reihe von Eichen gesäumt ist, die im frühen 18. Jahrhundert gepflanzt wurden. „Sweet Home Alabama“ klang es dann auch, als wir dann am Tag darauf den gleichnamigen Bundesstaat erreichten, um uns hier die „USS-Alabama“ anzuschauen, dem ehemaligen Flaggschiff, welches bis zum 2. Weltkrieg noch im Einsatz war. Über Tallahassee, dem Wakulla Springs National-

südlichste Städte Amerikas, Key West. Bekannt wurde die Stadt einst durch die Piraten, die hier ein ideales Versteck hatten und ihre Streifzüge von Key West aus starteten. Ort des Vergnügens für alle die vom Alltag abschalten möchten. Maler, Künstler und viele Prominente waren hier schon zu Besuch und wir. Hier durften wir auch eine Nacht in einem Strandhotel verbringen. Wieder zurück in unserem Hotel in Atlanta, zeigte uns der liebe Armin uns noch seine Heimatstadt Miami, bei einer Stadt rundfahrt und mit dem Schiff, zu den vielen Villen der Reichen und Prominenten. Dann hieß es Abschied nehmen, nach wunderbaren 14 Tagen gemeinsamen Erlebens, zahlreicher schöner Stunden und unschätzbar wertvollen Eindrücken. Mit dem Rückflug von Miami über Frankfurt nach Berlin, haben wir wieder wohlbehalten unsere Heimat erreicht. Wir möchten allen Mitgereisten einen herzlichen Dank sagen, für die schönen gemeinsamen



park, erreichten wir Orlando in Florida. Überaus beeindruckend hier, das Kennedy Space Center in Cape Canaveral, bei der wir fast noch den Start einer SpaceX Rakete erlebt hätten, welcher aber wegen Turbulenzen abgesagt wurde.

Den krönenden Abschluss dieser Reise bildete unser Aufenthalt in Miami, mit einem Hotel in Miami Beach, direkt am Atlantik in unmittelbarer Nähe zum Ocean Drive.

Somit waren die Voraussetzungen für das abendliche Erlebnis mehr als g e g e b e n . Beeindruckend dann auch die Fahrt über kleine Inseln und Brücken zum ehemaligen Piratenparadies Key West.

Ein Highlight hier war die 7 Miles Brücke, die sich majestätisch über den Golf von Mexiko mit einer Spannweite von 11 km präsentierte, zum Tagesziel ins

Erlebnisse, für den Zusammenhalt und familiäre Freundschaft in der gesamten Zeit. Ein besonderer Dank geht aber auch, an unseren Kooperationspartner in Amerika, der Firma World Wide Gruppenreisen, mit der schon wieder die nächste Reise für 2027 in Planung ist.

Neben unseren bewährten Busreisen, wo Sie die ersten Reisen für 2026, bereits unter [www.neulewiner-busreisen.de](http://www.neulewiner-busreisen.de) finden und der neue Katalog 2026, als „Reisebüchlein“ erscheint, planen wir weiter begleitete Flugreisen für die nächsten Jahre!

Aktuell gibt es bei unserer Flugreise nach Vietnam vom 23.02.-10.03.2026 noch 2 freie Plätze!

Für das Jahr 2027 läuft bereits die Planung, für eine Flugreise zur Kirschblüte nach Japan im März und zu einer Reise in die USA, mit den Rocky Mountains und dem Yellowstone Nationalpark.

Mit den wünschen für eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr - im Namen des gesamten Teams der Neulewiner Busreisen GmbH - Ihr Kersten Heinrich.

## Neulewiner Busreisen GmbH

„In der Welt unterwegs..., im Oderbruch zu Hause...!“

### Grüne Woche Berlin!

19.01.2026 & 21.01.2026

#### Leistungen:

- \* Busfahrt im komfortablen Reisebus
- \* Eintritt \* 6,0 Std. individueller Aufenthalt
- Preis: 50,00 €**

Mit dem Reisebus bequem nach Berlin  
- ohne Sorge um den Parkplatz!

Holiday on Ice  
28.02. 2026

#### Leistungen:

- \* Busfahrt im komfortablen Reisebus
- \* Eintrittskarte PK 3      **Preis: 98,00 €**

### Frauentagsreise Thüringer Wald mit Andy Borg & Freunden

07.03.-09.03.2026

#### Leistungen:

- \* 2x ÜN/HP im 4-Sterne Ringberg-Hotel
- \* Tischgetränke für 2h beim Abendessen inklusive (Wein, Bier, Apfelsaft, Wasser) \* Eintritt & Führung 1. Deutsche Bratwurstmuseum
- \* Besuch Farbglashütte ELIAS in Lauscha \* Frauentagskonzert im CCS in Suhl mit Andy Borg & Freunden - Karte Kategorie 3
- \* Besuch des Werkverkaufs der Schokoladenfabrik Storck p.P. im DZ: 396,-€

Wir wünschen Allen Reiselustigen,  
ein frohes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben!



16259 Neulewin - Neulewin 61 A Tel.: 033452 / 242  
Fax: 033452 / 4 94 55      [www.neulewiner-busreisen.de](http://www.neulewiner-busreisen.de)